

3/14・18

旅立ちのとき 小中学校卒業式

町内の中学生247名が3月14日、小学生258名が18日に卒業式を迎えました。
 恩師や後輩・関係者は温かい卒業生への励ましの言葉で喜びの日を祝いました。卒業生は、過ぎ去ろうとする学校生活を振り返り、恩師、後輩との別れを惜しむ気持ち、これまで支えてくれた大勢の方々への感謝の思いなど、それぞれの思いを胸に抱き、新たな巣立ちを迎えました。

▼感動をさそった光中学校卒業生の大合唱



▲南条小学校

3/14 思い出の学舎見学会

旧横芝中学校校舎が、横芝中学校新校舎の完成に伴い解体されることから、旧校舎見学会が有志により3月14日に行われました。当日は、荒天にもかかわらず老若男女の同中学校卒業生を中心に、学校関係者、同中学校吹奏楽部など約450名が集いました。見学会の最後には吹奏楽部、同部OB・OGによる演奏の後皆で校歌を歌い上げ、解体されるかつての学舎に讃歌を捧げました。



▲解体される横芝中学校旧校舎

2/28 福祉のつどい開催



▶ 作文の部 特選「障害をもつ人々たち」を読む水野拓海さん

第3回「よこしばひかり福祉のつどい」が2月28日、町民会館大ホールで開催されました。このつどいでは、町社会福祉の発展に功労のあった方々や福祉のまちづくりをテーマとした作品入賞者が表彰されました。

3/8 家庭婦人バレーボール大会 優勝はパワーズ!!

町体育協会主催の家庭婦人バレーボール大会「さくら杯」が3月8日、町体育館で開催されました。大会には、町内バレーボールチームから12チームが出場し、白熱した戦いが繰り広げられました。

決勝戦では、パワーズ（大総）対日吉が対戦し、パワーズが見事優勝を飾りました。

◎大会結果

優勝	パワーズ
準優勝	日吉
第3位	栗山エンジェルス
第3位	ルージュ